



CEDIDA

Más de 5 mil jóvenes de la región fueron aceptados en la universidad

Esta semana se dieron a conocer los resultados de las postulaciones de los jóvenes a la universidad lo que dio paso al inicio del proceso de matrícula.

En la región de Antofagasta, el seremi de Educación Alonso Fernández señaló que 5.354 postulantes, lograron ser seleccionados en las diferentes carreras de casas de estudios de educación superior, en-

fatizando que la participación en las diferentes etapas del proceso de admisión fue mayor respecto a la del año 2024.

Respecto a los seleccionados por comuna, se distribuye principalmente en Antofagasta con 3.452 seleccionados y Calama 1.394.

En relación a nivel nacional, indicó que se evidenció el aumento del nú-

mero de mujeres seleccionadas, que creció en 5,4% respecto al año anterior, lo que también se ve reflejado en una mayor presencia en carreras de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM por su sigla en inglés), que llega a 32%, dos puntos porcentuales más que en 2024.

Es así que hasta mañana jueves 23 de enero se realizará el proceso de ma-

trícula para quienes fueron seleccionados en una carrera de las 45 universidades adscritas del Sistema de Acceso.

En tanto, el segundo período de matrícula se extenderá entre el 24 y el 30 de enero. Este período se habilitará para quienes sean convocados desde las listas de espera dependiendo de los procesos de cada institución. 🌟

LAS MATRÍCULAS SE REALIZARÁN HASTA EL JUEVES 30 DE ENERO.